

期生	会 員 の 近 況 等
04期生	90才を越えていますが一人で毎日を楽しく元気で過ごしています。
07期生	介護施設に入所しまして1年になります。
08期生	職場をはなれてから約28年の月日がたちました。毎日何するともなく歩き回っています。友達とゲートボールをして!!月に一度試合をしに出かけることが健康の元です。皆様の健康をお祈りいたします。
08期生	高齢のため毎日の食事に気をつかい過ごしています。
11期生	お便り有難うございました。お世話になり感謝です。年令の割に身体は元気ですので全て出席したいですが只一人ですので・・・。
12期生	40年勤めに病院を定年退職し早や20年余りが過ぎました。この間大きな病気もせず日々元気にやって来れたのは栄養の知識があつてこそと感謝しております。
12期生	いつもお世話頂きありがとうございます。今の所これと言った病気もせず元気にして居ります。出来るだけ行事に参加したいと思っていますのでよろしく願います。松岡先生お目出とうございます。
13期生	御通知頂きありがとうございます。80才になりました。
13期生	伝えていく食文化、そば打ち、都立高校へ特別授業を依頼され12年、そば打ち27年になります。各催しの盛会を祈念します。
13期生	栄泉会だよりありがとうございます。様々な企画で楽しみながら学習できる喜び、食べることの大切さ、元気でいられることが何より有難いと感じます。
13期生	和歌山県が介護認定率全国ワーストということで平成15年に和歌山大学の指導でシニアエクササイズが始まりました。ねたきりを防ぐにはこちらをしっかりやらなくてはと町内3ヶ所で月2回ずつ計月6回お世話しています。
14期生	長い間「だより」と「行事案内」を送付いただき感謝致します。何度か若い時は参加致しましたが何かと用が有り参加する機会をなくしました。とても残念。現在は趣味を中心に活動しています。今後も便りをたのしみにしております。
14期生	いつも「栄泉会だより」ありがとうございます。卒業して61年今まで管理栄養士（病院・看護学校講師）として頑張りました。母校のおかげで永年勤められたと感謝しています。楽しい行事が計画されていますが参加できず残念です。
15期生	毎度の栄泉会だより又、兵栄会の案内と、お送り頂いておりありがとうございます。私事、年令も80才を過ぎ、遠方の事もあり、なかなか今まで参加できずじまいです。今後も送って頂く事、誠に心苦しく思っておりますので今回限りでお願い致します。
15期生	今年80才になりました。以前はクッキングスクールもしておりましたが今は地域活動に力を入れてシニアのふれあい食事会等して忙しくしてます。
16期生	実家遠藤コニス(株)にて播州ラーメンを製造、中国道社下り売店にて販売しています。79才になりました。足腰弱ってどこにも行けません。母校は私の人生のほこりです。益々のご発展を!
18期生	兵栄で46年間お世話になり拭石先生、諸先生方に御指導頂き感謝しています。学生さんからも多くのことを学びました。卒業生の方々の御活躍を陰ながら応援しています。
18期生	毎年楽しい会やバス旅行、楽しみにしています。お世話になります。よろしく願います。
20期生	ついに後期高齢者の仲間入りとなりました。バスツアーには是非参加したいと思っています。
21期生	いつも毎回会報ニュースを送って頂きとても嬉しいです。5名の仲良しメンバーとそろって総会やイベントに参加するのが私の楽しみです。
21期生	行事には出席できませんが、栄泉会だより懐かしく拝見させて頂いています。息子夫婦と同居、法律事務所しているので毎日家事に忙しく夫婦供元気に過ごしております。
26期生	卒業して50年近くなりました。年金生活をしておりますが、少しばかりの畑で野菜を作って楽しんでます。
26期生	年金生活となり高血圧、高脂血症が気になるこの頃。日々体重、血圧を測定し食事録を記録してますが塩分計算などで悩んでいます。卒業後は栄養関係の仕事にはつかず昨年一念発起し栄養成分表を購入しましたがなかなかです。
27期生	いつもご苦労様です。私も時間ができる様になって来ましたので、少し母校に顔を出そうかと考えております。
27期生	昨年退職し、ゆっくりと過ごしております。
28期生	現役で栄養士として働く事はありませんでしたが、40代から調理の勉強を学び直し、現在神戸市の施設で8教室の料理補助をさせてもらってます。学びと資格はいつか役立ちます。
31期生	旧職場、箕面市立病院から大学教員（甲子園大学栄養学部栄養学科）に転職しています。
35期生	子育てが終わり、これから老後の事を考えなければなりません。学生時代学んだ事が健康に役立っています。
39期生	神戸中央市民病院で調乳を担当してから11年になります。
41期生	日曜も仕事があり、なかなか参加できませんが、行事の報告を楽しみに拝見しております。
48期生	現職の1年目と2年目に座学を担当させてもらった方たちがクブ・デュ・モンド・ドゥ・ウ・パティスリ-2025の世界大会で日本代表とフランス代表に選ばれて対決。卒業して20年以上鍛錬され続けた賜物を目の当たりにし、こちら励まされています。
61期生	特養で管理栄養士（産休要員）してます。